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本报讯 !记者 谢庆 文 许大桥 图"

看到的是满眼盛开的桃花#闻到的是沁人
心脾的花香$ 昨日上午#由郑州日报社%郑
州市文联和荥阳市广武镇共同举办的&广
武山第三届桃花节暨广武山山桃花节摄
影大赛'# 在黄河岸边的荥阳桃花峪三皇
山拉开帷幕$

流连在花的海洋中#众多摄影爱好者
贪婪地捕捉着每一个美丽的景色$ 据介
绍# 目前桃花峪风景区有桃园

!""

余亩#

不同品种的桃树花也不同$

除了桃花美景# 青台仰韶文化遗址%

国家重点文物大师姑夏代大型城遗址%汉
霸二王城等#都会给游客留下深刻印象$

!"" 宇通车
出口俄罗斯

,-./012

本报讯!记者 陈锋 实习生 冯亚平"

记者从宇通公司获悉#昨日在莫斯科举行
的&中国国家展'项目签约仪式上#宇通集
团与俄罗斯方面签署价值

#"""

万美元的
$%"

辆客车出口合同#这是俄罗斯首次同
中国的大批量客车采购贸易$

宇通公司海外市场部负责人告诉记
者#随着经济的逐步复苏#俄罗斯公交客
运领域的车辆也迎来了更新换代高峰
期# 引来越来越多的国外企业关注俄罗
斯市场$作为亚洲最大的客车生产基地#

宇通公司也对俄罗斯市场给予充分的关
注$宇通公司针对俄罗斯冬季过长%积雪
过多# 撒盐融雪的高寒% 高腐蚀性等特
点#经过

&

年前期准备#专门研制出适合
俄罗斯市场实际的高性价比客车产品$

签署
$%%

辆客车合同后# 宇通已经成为
中国出口俄罗斯最多的客车企业$
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今天白天 多云转阴

傍晚到夜里有阵雨
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!丁亥年黄帝故里

拜祖大典"
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胡锦涛回到北京
新华社北京

!

月
),

日电 国家主席胡锦涛圆满
结束对俄罗斯联邦的国事访问并出席&中国年'活动
后#于

),

日乘专机回到北京$

国务院副总理吴仪等主要陪同人员同机抵京$
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确保铁路安全提速
本报讯!记者 陈思 实习生 谷杨"我市境内的

京广% 陇海两条铁路线是进藏列车和全国铁路第六
次大提速的繁忙干线$昨日#在我市召开的铁路护路
联防工作会上#市委常委%常务副市长李柳身要求相
关部门# 要把保障运输安全作为一项政治任务和头
等大事#抓好铁路沿线各项治安基础工作$

)%%'

年#我市积极组织 &爱路护路 '进乡村宣
传活动 # 受教育群众

-.

余万人次 % 中小学生
)$%%%

余人次)排查铁路沿线&三小'网点和影响铁
路安全的不稳定因素 #共查收购点

,%

个#抓获犯
罪嫌疑人

&

人 #调处涉铁路纠纷
&)

起 #防止路外
伤亡

)(

起$

今年#根据全省&平安铁路示范路段'的创建规
划#我市将在原达标线路

)%+

的基础上#在年底前
建成

'%+

的达标线路)各县!市"区要向没有创建的
铁路区域和城区铁路沿线两侧

$%%

米及农村
#%%%

米以外的铁路两侧扩展$

加快规模化产业化
;<=>?@AB

本报讯!记者 张冯焱"昨日#市委常务副书记马
懿到中牟县%新郑市#调研畜牧业发展情况#他要求
全市农村加大畜牧业规模化发展%产业化经营#把畜
牧业作为农民增收的有效途径之一$

马懿带领我市畜牧部门负责人# 先后来到天润
奶牛养殖小区%新郑市佳利奶牛生态养殖小区%新郑
市鸿源鸭业养殖有限公司% 河南雏鹰禽业发展有限
公司# 深入到饲养棚内% 农户家中仔细询问饲料价
格%管理方式%销售价格和收入情况等#还察看了中
牟县韩寺镇徐庄村沼气新农村建设和中牟县姚家乡
闫家村农业结构调整等情况$

马懿对 &公司
/

农户 ' 的畜牧业运作模式和
农业结构调整表示满意$ 他指出# 各级政府要扶
持畜牧业龙头企业和养殖小区# 帮助龙头企业带
动农户规模化养殖# 扩大品种# 推广新技术# 加
强科学管理# 使企业和农户互惠互利# 真正把畜
牧业发展作为我市农业结构调整% 农民脱贫致富
的有效途径$
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完善细节保质保量
本报讯!见习记者 梁晓"昨日上午#市委常委%

宣传部部长丁世显一行先后来到黄河风景名胜区炎
黄广场和新郑市黄帝故里拜祖大典现场调研# 对拜
祖大典筹备工作的细节问题进行再安排$

丁世显一行详细了解了炎黄二帝塑像落成
庆典和新郑市黄帝故里拜祖大典的准备情况 #现
场研究解决问题$ 丁世显要求# 要加快各项工程
的进度 #加大工作力度 #切实明确责任 #工作要细
之又细#落到实处#确保大典的圆满举行$ 在随后
举行的拜祖大典郑州市执委会协调会上

0

丁世显
对大典当天的交通%安全%嘉宾住宿等细节作了详
细安排$

加强自身建设 认真履行职能
;JIH)KLMNOPQRSTUUVG

本报讯!记者 武建玲"联系实际#突
出重点#加强领导#务求实效$ 昨日下午#

市政协召开动员会#对政协机关&讲正气%

树新风'主题教育活动进行部署$

会议由市政协主席杨惠琴主持# 市政
协党组书记李秀奇# 副主席武国瑞% 岳喜
忠%王薇出席会议$

参加教育活动的重点对象是机关科
级以上党员干部#非党员干部也要参加$

李秀奇指出#要把主题教育活动与认
真履行政协职能结合起来#与市委%市政
府开展优化经济发展环境工作结合起来#

与加强政协自身建设结合起来#进一步强
化学习意识%宗旨意识%实干意识%团结意
识%廉政意识#始终坚持围绕中心#服务大
局#努力为实现我市经济社会又好又快发
展献计出力$ 要切实加强领导#抓住关键
环节#统筹安排#确保活动取得实效$

提高水平 推进党风廉政建设
;WFXYZ[\]^U:_`a

本报讯 !记者 潘燕"

!

月
)'

日#市
纪委监察局召开机关全体会议# 动员部
署&讲正气%树新风'主题教育活动$

会议要求# 此次主题教育活动要与
纪检监察机关开展的&做党的忠诚卫士%

当群众的贴心人' 主题实践活动紧密结
合# 始终坚持以党员领导干部的作风建
设为重点# 始终围绕解决突出问题为根
本# 始终着眼于促进反腐倡廉各项任务

落实为目标# 全面提高纪检监察机关的
工作能力和水平# 适应新形势下党风廉
政建设和反腐败工作的需要$

会议提出#高标准%严要求#确保程
序一个不少%内容一项不减%步骤一步不
落#扎扎实实开展主题教育活动#为全市
作出表率$ 有关责任人对加强作风建设
和完成业务工作的&两个成效'都要负起
责任#坚决防止图形式走过场$

?@ABCDEFG

本报评论员

正气!是理想"信念"精神

状态的反映! 是美好道德"高

尚人格的彰显! 是人生观"世

界观的宣示#一个人不能不讲

正气! 一个民族不能不讲正

气! 一个时代不能不讲正气$

离开了正气!一个人就不会公

正无私!一个民族就不会文明富强!一个时

代就不会繁荣昌盛$

正因为如此!无论在什么时候!无论是

什么情况! 都必须强调讲正气特别是领导

干部讲正气$领导干部讲正气!不仅是时代

的要求群众的期望!更重要的是%它是干事

创业的先决条件$缺乏正气的领导干部!绝

不可能有大作为!绝不可能成就大事业!这

是无数教训带给我们的警示$

只有讲正气的领导干部! 才能一心扑

在事业上$ 正气与邪气!就像东风与西风$

正气倘若不足!邪气必定有余$在一位领导

干部身上!如果邪气占了上风!那么他的心

思和精力就用不到正事上! 不是想自己的

私事!就是谋自己的私利!最终的结果是成

事不足败事有余$ 一身正气的领导干部就

完全不同了!他们想问题讲为公!干事情讲

奉献!谋的是人民群众的切身利益!急的是

事业发展的大局$ 焦裕禄&孔繁森&吴金印

等一大批优秀领导干部! 没有一个不是一

身正气的$ 正气使他们面对复杂情况立场

坚定!面对艰难困苦勇往直前!不辱使命!

成就大业$

只有讲正气的领导干部!才能为干事创

业凝聚力量$ 讲不讲正气!不仅仅是领导干

部自身的事情!更是关系到一个单位&一个

部门&一个地方风气正不正的大事$ '未有不

能正身而能正人者也(&'欲

下廉者先之身(&'公正无私!

一言而万民齐(!所有这些名

言警句都在说明一个问题!

哪里的领导干部讲正气!哪

里才会有以讲正气为荣&以

不讲正气为耻的大氛围!哪

里的群众才能眼睛盯到一个目标上&力量用

到一个事业上#凡是把讲正气放到重中之重

的领导干部!他们管一个单位必然兴一个单

位!管一个部门必然兴一个部门!管一个地

方必然兴一个地方#

'用心于正!一振而群纲举)用心于诈!

百补而千穴败# (对于领导干部而言!不管

官位轻重!不管职责大小!讲不讲正气都是

一个大得不能再大的大问题!忽视不得#
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新型公交运营圈呼之欲出
本报讯!记者 王文霞 通讯员 汪军 实

习生 冉艳芳"昨日#记者从郑州交运集团获
悉#该公司将全力打造以郑州为中心的新型
公交运营圈$今年年底前#开通郑州至新郑%

中牟%荥阳等
'

县!市"的城乡公交车#下一
步还将陆续开通中原城市群间的城际公交$

郑汴公交引发追捧效应

去年
##

月# 郑汴间首开城际公交$ 目
前# 一直保持着开通初期的高客流水平#郑
开城际公交受到市场的一致认可$

省&两会'期间#一些人大代表%政协委
员提出中原城市群间也要通城际公交#与此

同时#开行城乡公交也被提上日程$

城乡公交年底前开通

郑州交运集团客运公司负责人介绍#年
底前将开通郑州至

'

县!市"的城乡公交#主要
是中牟%新郑%新密%巩义%登封%荥阳及上街区
和郑州新郑国际机场

$

条城乡公交线路$

公交车开行时间为早
'

时至晚
.

时#每
#%

分钟一班#以后根据市场需要加密$

根据线路编号分别为(往东方向
#

字开
头#郑州*中牟为

#%$

$ 郑州车站%中牟站设
为郑州*中牟城乡起讫站#运营线路为

!#%

国道)初期拟设圃田%大雍庄%前程%白沙%刘

申庄%桃村李
'

对
#)

个公交站点$

往南方向
)

字打头 # 郑州*新郑为
)%#

#郑州*新郑机场为
)%)

$ 郑州*新郑运
营线路为新郑老公路#起讫点为郑州汽车南
站%新郑汽车站#拟设五里堡%宇通客车厂%

林锦店%孟庄路口%郭店%五里口%三十里铺%

二十里铺%十里铺%新庄站
#%

对
)%

个公交
站点$郑州*新郑机场拟在客运总站东

&

公
里处设立七里河停靠站#后沿机场高速公路
直达机场$

)%#

%

)%)

有望&十一'前后开通$

往西方向
!

字打头#郑州*荥阳%上街
为

!%#

#运营线路沿中原西路向西#待中原
西路开通后再设置站点# 该线路将路通车

通#有望在&五一'前后开通$ 郑州*巩义为
!%)

#将郑州西站%巩义汽车站作为起讫站#

拟设须水%赵家庄%豫龙镇%荥阳%新密路口%

上街%高阳镇%巩义界%米河镇%小关镇%大峪
沟%北山口镇

#)

对
)&

个公交站点$

同时#中原城市群间开通城际公交也在
积极筹备之中$

城乡公交票价可降
# 1 !

城乡公交车将统一使用高等级空调车)统
一车身颜色%统一车辆标识)统一着装#持证上
岗)统一票价#同一线路城乡公交车全部实行
一个票价)统一班次%站点)车上都要装上

234

#

实行&陆地航空'服务$ 据介绍#实行城乡公交
后#票价将降低#最高可降

-1!

左右$

村村通公交已纳入计划

据介绍#交运集团开通郑州
'

县!市"的
城乡公交后# 下一步还将实现村村通公交#

从而形成一个以郑州为中心%蛛网状的城乡
公交运行图$
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